

Kunststoffsammlung in Heimberg ab Februar 2024

Donnerstag, 18. Januar 2024

Einführung Aktion «bring plastic back»

Der Gemeinderat Heimberg hat beschlossen, **ab 1. Februar 2024** bei der Aktion «bring plastic back» der AVAG Umwelt AG und der InnoRecycling AG mitzumachen. Zu diesem Zweck wurde die entsprechende Beitrittserklärung für die Gemeinde Heimberg zum Rahmenvertrag unterzeichnet.

Mit der Aktion werden gemischte **Kunststoffabfälle aus Haushaltungen**, wie z. B. Plastikflaschen, Tetrapacks, Obstschalen, Joghurtbecher, Folien usw. (*Bild Sammelmaterial*) koordiniert gesammelt und verwertet. Die separaten, vollen Säcke können in Heimberg an folgenden Orten abgegeben werden: öffentliche Wertstoffsammelstelle Parkplatz Coop Center Megastore und Migros-Supermarkt.

Die kostenpflichtigen Säcke (*Bild Sammelsack*) sind in verschiedenen Grössen bei den folgenden Verkaufsstellen erhältlich: Pedro Drogerie Schaller im Coop Center Megastore, Coop alte Aarestrasse, Coop Pronto, Bäckerei/Konditorei Linder, Aldi, Migros, Spar Supermarkt, Raps Store.

Die gesammelten Kunststoffabfälle werden an die regionalen Sammelpunkte gebracht und dort gepresst. Anschliessend wird das Material sortiert und weiterverarbeitet (*Bild Kreislauf*). Als Endprodukt resultiert Recyclingmaterial, das für die Herstellung neuer Kunststoffprodukte wie zum Beispiel Folien oder Flaschen verwendet werden kann.

Gemeinderat Heimberg